

Boulots de vacances

Mieux s'occuper pour mieux préparer la rentrée

P.M.M
Libreville/Gabon

PLUTÔT que de se tourner les pouces et de se complaire dans l'oisiveté pendant la période des vacances scolaires, nombre de vacanciers jettent leur dévolu sur les "boulots de vacances". Rien de tel lorsqu'on est issu d'une famille disposant de peu de moyens financiers pour se faire de l'argent de poche et en mettre de côté pour préparer la rentrée des classes.

A Libreville, malgré la crise économique qui affecte particulièrement le commerce, les grandes surfaces commerciales et les entreprises de téléphonie mobile ont recruté beaucoup d'élèves et étu-



Photo : LUM

La promotion d'événements ou de produits commerciaux font partie des boulots de vacances disponibles.

dants pour faire la promotion de leurs produits. Il y a certains qui s'improvisent vendeurs à la criée, assistantes-coiffeuses, nounous, etc. Le but étant de dépendre moins des parents et d'alléger leurs charges pendant cette période des grandes va-

cances scolaires. Florence Sowanou, âgée seulement de 15 ans et employée de rayon pour la période des vacances, dans un magasin situé au cœur de Mont-Bouët, dit se lever tous les matins à 7 heures pour se rendre à son lieu de travail qui



Photo : LUM

Employés de rayon, une activité souvent réservée aux vacanciers.

consiste à disposer les marchandises, renseigner et conseiller les clients sur les prix et la qualité des articles. « C'est ma maman qui m'a trouvé ce job. Mais, comme on croit que les vacances sont faites pour se reposer, on a du mal à quitter son lit le matin.

Surtout en cette période saison sèche. Passée la première semaine, je me suis, au fil des jours, adaptée au rythme de travail. Je le fais pour aider mes parents qui ont plusieurs charges à supporter », nous confie l'adolescente qui a fini à s'adapter au monde du

travail. Les vacanciers les plus âgés, les étudiants en l'occurrence, excellent dans le bricolage, lorsqu'ils ne prestent pas comme stagiaires dans les entreprises. Mais, en cette période de marasme économique, elles sont rares les sociétés de la place qui, exceptés les étudiants en stage d'immersion, recrutent cette main-d'œuvre pourtant bon marché. C'est dire que dans la situation économique actuelle, décrocher un job de vacances relève du parcours du combattant. Toutefois, il se trouve quelques entreprises qui accueillent encore des vacanciers. Notamment ceux qui s'y sont pris à temps ou qui viennent à peine de lancer leurs activités.

Œuvre de bienfaisance

Miss ronde aux côtés des enfants vivant avec le VIH

L.R.A.
Libreville/Gabon

LUCE Deutou, ambassadrice des femmes aux formes généreuses, était vendredi 20 juillet dernier au Centre de traitement ambulatoire (CTA) du Centre hospitalo-universitaire de Libreville (Chul). Il s'agissait pour la jeune femme, accompagnée de la présidente de l'association ronde et jolie, Larissa Mbounghou, et de ses dauphines, de soulager un tant soit peu les familles et surtout les enfants vivant avec le VIH/Sida suivis au CTA de Libreville.

Vu la délicatesse de leur statut, ces bambins étaient tenus loin de la cérémonie. C'est donc à leur représentant que Luce Deutou et sa délégation ont remis les denrées alimentaires qu'ils leur ont apportées. Thierry Mbome, PVVIH, a remercié l'élan de générosité de la jeune femme, formulant le vœu qu'elle poursuive son œuvre au profit d'autres centres.



Photo : D.R

Luce Deutou remettant symboliquement un package au représentant des enfants, Thierry Mbome.

« La situation des enfants atteints du VIH/Sida nous a marqués de façon particulière lors d'une visite au CTA. Remarquez, dans nos entourages immédiats, les PVVIH sont victimes de stigmatisation, en raison de notre manque de connaissance sur la maladie. Combien de fois un enfant qui ne demande qu'à s'épanouir (...) est mis de côté du fait de son état ? Comment rester insensible ? Nous

voulions par ce geste leur dire notre amour et ajouter qu'ils ne sont pas seuls », a déclaré Mme Deutou. Cet apport en aliments a été salué par l'assistante

sociale du CTA du Chul. Frida Okomo a promis que les denrées reçues seront redistribuées aux familles. "Nous avons beaucoup de cas sociaux

à qui ces vivres seront utiles. L'alimentation étant à la base de la santé, nous allons redistribuer ces denrées", a terminé la spécialiste.



Photo : D.R

Une photo de famille en souvenir du précieux don.

CAISSE NATIONALE DE SECURITE SOCIALE

DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

(Portant dépôt des ordres de virements aux guichets C.N.S.S)

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) porte à la connaissance des employeurs, utilisant le mode de virement bancaire comme moyen de paiement de leurs cotisations sociales, qu'ils sont désormais priés de se présenter aux guichets de ses différentes représentations situées sur l'ensemble du territoire national, munis de la photocopie de l'ordre de virement dûment cachetée par la banque, pour un encaissement effectif dans le compte cotisant.

A ce titre, la CNSS précise que la date de prise d'effet du paiement des cotisations sociales est celle du dépôt des ordres de virement auxdits guichets. Cette démarche vise à éviter la génération des pénalités liées aux délais de traitements bancaires imputables aux cotisants.

La CNSS compte sur la responsabilité de tous.

Fait à Libreville, le 19 Juillet 2018

Le Directeur Général
Dr Nicole ASSELE

1432 01 79 73 00

Boulevard de l'Indépendance • B.P. 114 Libreville - Gabon
Tél : (+241) 01 79 12 02 • Fax : (+241) 01 79 64 25 • Centre d'appel : 1432
www.cnss.gn • Facebook : @cnaesg • @cnaesg • @cnaesg

afaq ISO 9001